



Se suben a la contienda F. Noroña y M. Velasco

Por Adolfo Sánchez Venegas

El Consejo Nacional de Morena aceptó por unanimidad invitar al representante del PT, Gerardo Fernández Noroña y a Manuel Velasco, del PVEM para que participen en el proceso de selección del coordinador nacional de defensa de la cuarta transformación.

Así lo dieron a conocer el presidente de este órgano partidista y el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Alfonso Durazo y Mario Delgado, quienes mencionaron que esta convocatoria está abierta a otros aspirantes, siempre y cuando, cumplan con las

reglas que ya aprobaron los cuatro aspirantes de este instituto político.

Por lo tanto, mencionaron que los representantes del Partido del Trabajo como del Verde Ecologista de México, deberán ajustarse a estas reglas que aprobaron los 360 delegados por unanimidad. Además, las organizaciones partidistas que los postulan también se deben comprometer con los objetivos de establece la convocatoria. Es decir, agregaron, ambos legisladores deberán pedir licencia a sus cargos como diputado federal y senador de la república.

Ambos representantes populares ya dieron a conocer que ya entregaron su solicitud de licencia para separarse de su cargo



por tiempo indefinido la semana pasada a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y que seguramente el pleno lo dis-

cutirá en la sesión del martes 13 de junio que se llevará a cabo en las instalaciones del Senado de la república.